

すくすく☆いきいき☆ゆうゆう



8月11日・12日  
 不動尊公園で「山の子キャンプ」が行われ、館小から  
 11名が参加しました。

令和3年9月の主な行事予定

| 日・曜日     | 行 事        | 時 間         | 場 所          |
|----------|------------|-------------|--------------|
| 9月1日(水)  | 行政区長定例会    | 9:30~       | 館矢間まちづくりセンター |
| 2日(木)    | 胃がん・大腸がん検診 | 7:00~10:00  | 館矢間まちづくりセンター |
| 3日(金)    | 胃がん・大腸がん検診 | 7:00~10:00  | 館矢間まちづくりセンター |
| 8日(水)    | 民生児童委員定例会  | 9:30~       | 館矢間まちづくりセンター |
| 22日(水)   | いきいき倶楽部    | 10:00~12:00 | 館矢間まちづくりセンター |
| 10月1日(金) | 行政区長定例会    | 9:30~       | 館矢間まちづくりセンター |

## 会長コラム

館矢間地区協議会長 川村賢司

お盆前から日本全土に前線が停滞し、これまでの暑さとは打って変わって低温と長雨の日が続きました。何とか開催されている「夏の甲子園」も雨のために中止や延期の日が多く、大会そのものがかかなり遅れている状況です。新型コロナの感染症につきましても、毎日のように感染者数や重傷者数が増えており、切迫した状況が続いております。加えて学校等も二学期が始まっており、関係者並びに保護者の方々も、さらに気の休まらない状況かと思えます。地域の皆様方におかれましても、今一度コロナ対策の基本であります手洗い・うがい・マスク着用・三密回避の行動等に心がけ、日々をお過ごしいただければと思います。

さて、8月5日に館矢間小学校の先生方、地区の区長さん方と山元町にあります東日本大震災の震災遺構である旧中浜小学校を視察してきました。凄まじい大津波の痕跡が校内のいたるところにみられ、10年前の大震災による大津波の恐怖を再認識したような気がいたします。すでに皆様ご存じかと思いますが、当時の在籍児童59名、教職員、保護者、町職員、地域住民の総勢90名は二階建て校舎の屋上屋根裏部屋（普段は備品倉庫として活用）に避難し、一夜を明かし、翌朝6時に自衛隊の大型ヘリコプターが上空を通過した際に発見され、全員無事に救助されました。

津波による災害ではありませんが、当丸森町も令和元年東日本台風(台風19号)により、土砂災害・河川の氾濫・内水氾濫等により、これまで経験したことのない大きな災害となりました。地球規模の気候変動により、考えられないような集中豪雨や大型台風などで、我が国においても、毎年のように何処かで大きな災害が発生しております。「備えあれば患いなし」物的な備えは勿論大切ですが、私たち個々人の「心の備え」をしっかりとち、できるところから体現していきたいものです。



# 陶芸教室

八月の館矢間地区の皆さん

8月10日(火)「いきいき倶楽部」でもお世話になった、「蔵王焼・万風窯」から講師をお迎えして、小学生から大人まで参加者14名で陶芸教室を開催しました。

最初は何を作ろうかな～と考えていましたが、決まってからは皆さんパパッと手際よく作っていたので、予定の時間より早く終わり先生も驚いていました。

粘土をコネコネしている時も、模様を描いている時も、仕上がりをイメージしながら色決めしている時も、皆さんとても楽しそうでした。

なかなか外出できないご時世ですが、楽しいひと時を過ごしていただけたなら嬉しいです。参加者の皆さん、出来上がりを楽しみに少々お待ち下さい。どんな作品になって帰ってくるのか今から楽しみです！



## 震災遺構見学研修会

8月5日に館矢間地区行政運営推進委員(区長)、教員(館矢間小学校、大張小学校、耕野小学校)丸森町役場(総務課、教育委員会)の方々が東日本大震災で津波の被害を受けた山元町旧中浜小学校を見学してきました。

現在、旧中浜小学校は震災遺構として被害の跡を残しており、小学校へ避難した語り部の方からは校舎を巡りながら当時の緊迫した様子を伺うことができました。

今回のこの見学研修会は、館矢間小学校が宮城県教育委員会から「地域連携型学校防災体制構築推進事業」の実践研究協力校に指定され、その活動の一つとなります。

事業期間は今年度から2年間で、学校と地域との連携により防災力強化が期待されます。

詳細は、9月1日付館矢間地区回覧の「館矢間小防災だより」をご覧ください。



# ～ お知らせ掲示板 ～

## 館矢間婦人会からのお知らせ

昨年と同様、9月11日(土)敬老会は記念品をお届けするのみとなりました。  
去る、8月29日に役員会があり、各地区連絡員のみのお出席でしたが、詳しく打合せしました。  
9月11日当日は、班長さん方、大変ですがよろしくお祈りします。  
活動、研修がことごとく中止になっている状態ですが、少しでも早く、もとどおりの生活にもどれますよう、祈るばかりです。  
皆さん、お体大切にお過ごしください。

## 館矢間地区敬老会式典中止のお知らせ

館矢間地区敬老会は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から式典を中止することとなりました。対象の方への記念品等の配付は、9月11日(土)に館矢間婦人会の方がお届けに伺います。

当日受け取れなかった方は館矢間まちづくりセンターまでご連絡ください。よろしくお祈りいたします。

連絡先：☎ 72-2120 (館矢間まちづくりセンター)

## 館矢間ひまわり倶楽部からのお知らせ

9月に開催を予定していた『たてやま ひまわりまつり』は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため開催を中止することとなりました。  
開催を楽しみにされていた方々にはご迷惑をおかけ致しますが何卒ご理解を頂けますようお願い申し上げます。



## 人口と世帯数(令和3年7月末現在)

| 行政区 | 一区東 | 一区西 | 二区東 | 二区中 | 二区西 | 山田  | 南木沼 | 木沼  | 松掛  | 合計   |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|------|
| 世帯数 | 73  | 129 | 198 | 86  | 187 | 168 | 150 | 114 | 169 | 1274 |
| 前月比 | 0   | 2   | -1  | 2   | 2   | -1  | 0   | 0   | 0   | 4    |
| 男   | 94  | 155 | 258 | 118 | 255 | 226 | 199 | 164 | 112 | 1581 |
| 女   | 102 | 156 | 288 | 109 | 251 | 189 | 182 | 151 | 157 | 1585 |
| 計   | 196 | 311 | 546 | 227 | 506 | 415 | 381 | 315 | 269 | 3166 |
| 前月比 | 0   | 6   | -5  | 3   | 3   | 0   | 0   | -2  | 0   | 5    |